

# Jetzt noch neue Möbel für den Schulkindergarten

## Ghaouti Mimounes Spendenaktion für algerische Kinder

Von unserem Redaktionsmitglied  
Rudolf Baier

**Gondelsheim.** Als der Gondelsheimer Ghaouti Mimoune vor gut zwei Jahren beschloss, Schulkinder in seiner algerischen Heimat zu unterstützen und so seinen persönlichen Beitrag zur Schaffung von Chancengleichheit zu leisten, ahnte er noch nicht, wie viel Erfolg seine Hilfsaktion haben würde. Zumal das Echo auf seinen Spendenaufruf anfangs höchst zögerlich war. Doch dann begann Mimoune, Freunde und Bekannte aus seiner Arbeit in Gewerkschaft und Politik persönlich anzusprechen, und so kamen bis jetzt insgesamt 13 420 Euro zusammen.

Auch in Deutschland hätte man damit sehr viel tun können. Der „Ecole Medjaoui Rachid“ in der westalgerischen Stadt Remchi, in der Mimoune einst selbst die Schulbank drückte, eröffnete das Geld ganz neue Perspektiven. So konnte Ghaouti Mimoune nicht nur einen voll ausgestatteten Computerraum finanzieren, sondern auch für eine ordentliche Ausstattung der Schulzimmer mit modernen Leuchtstofflampen, neuen Wandtafeln und Sonnenschutzvorhängen sorgen.

In den Pausen kichern die Kinder am Fußballtisch, lassen den Ball über die Pingpongplatte flitzen oder werfen den Ball in den Basketballkorb im Schulhof – alles Geschenke, die

Mimoune und seine Helfer mit Spendengeld aus Deutschland angeschafft haben. Auch für kleinere Ausgaben konnte Mimoune einspringen: „Zehn Kindern, die am Jahresausflug der Schule nicht hätten teilnehmen können, weil das Geld fehlte, konnten wir die Mitfahrt ermöglichen“, berichtet Mimoune. Die Sieger eines städtischen Schülerwettbewerbs, für die es sonst nur einen Händedruck gegeben hätte, bedachte er mit Wörterbüchern. Und weil die Wasserleitung in den Schultoiletten defekt war, besorgte er kurzerhand neue Rohre.

Trotzdem blieben noch rund 1 200 Euro übrig. Da der Spendenfluss noch immer anhält, und während Mimounes jüngstem Algerien-Aufenthalt weitere 550 Euro eingingen, kann der Gondelsheimer nun ein weiteres Projekt angehen: Der Schulkindergarten soll neu möbliert werden. Bisher sitzen die Kleinen an normalen Schultischen. Mimoune beauftragte einen Schreiner mit der Herstellung neuer Tische, die flexibel in L- oder U-Form aufgestellt werden können, dazu 30 kindgerechte Stühle. Und für pädagogisch sinnvolles Spielzeug soll auch noch etwas übrig bleiben.

Damit den Kindern in Remchi bewusst ist, wem sie all dies zu verdanken haben, sollen die beschafften Gegenstände mit Aufklebern versehen werden, die auf die großzügigen Spender aus dem fernen Deutschland hinweisen.



EINEN COMPUTERRAUM konnte Ghaouti Mimoune (stehend rechts) an seiner ehemaligen Schule unter anderem von dem Geld einrichten, das bei seiner Spendenaktion eingegangen ist. Foto: pr



Bruchsal

# Pressespiegel

BNN Bretten  
BNN Kreisseite  
Brettener Woche  
Kurier



Datum: 6.06.2007